

Manager Self Services | Emotionales Personalmarketing | Mitarbeiterbefragung

NEWS

Interim-Management

Manager auf Zeit sind zuversichtlich wie nie

Die Ludwig Heuse GmbH interim-management.de hat die Ergebnisse ihrer jährlichen Umfrage vorgelegt. Die Erhebung beschreibt die Lage des deutschen Interim-Management-Marktes 2006 und stellt diesen in Vergleich zum vergangenen Fünfjahreszeitraum. Zusätzlich geben die Interim-Manager erstmals Auskunft zur Qualität der deutschen IM-Provider im Rahmen von zwölf Einzelfragen. An der aktuellen Umfrage nahmen 340 Interim-Manager teil. Sie machten Angaben zu insgesamt 482 im

Erfassungszeitraum durchgeführten Projekten; das entspricht einer Steigerung von zwölf Prozent gegenüber dem Vorjahr. Während die Befragten die Marktlage, bezogen auf die eigene Situation, in 2004 noch mit der Note 2,8 (1 entspricht schlecht, 5 sehr gut) und in 2006 mit 3,3 bewerteten, stieg die Note für 2006 mit 3,5 weiter an. Für das laufende Jahr wird mit der Note 3,7 eine bisher nie erreichte Positivprognose erreicht. Die Prognose 2007 liegt um fünf Prozent höher als die Angaben zur Marktlage

2006. Hier spiegelt sich die positive Entwicklung der deutschen Wirtschaft wider. Entsprechend steigerte sich auch die Anzahl der Anfragen je Interim-Manager auf 4,0 pro Jahr; im Vorjahr waren es noch 3,8. Im vergangenen Jahr konnten die befragten Manager auf Zeit durchschnittlich 1,74 Projekte durchführen. Damit erzielten sie eine Steigerung von 1,3 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Die komplette Studie steht im Internet zur Verfügung.

www.interim-management.de